

Am 28. Februar fand im "Gemeindebau" in Schameder unsere **Jahreshauptversammlung** mit dem anschließenden Familienabend statt.

Im Jahresbericht 2008 ließ der 1. Vorsitzende Eberhard Kühl ein sehr ereignisreiches Jahr Revue passieren: unser Sängerfest und das Dorfgemeinschaftsfest anlässlich des 105-jährigen "Geburstages" des Vereins, die erfolgreiche Teilnahme am Nationalen Chorwettbewerb in Morsbach und das überaus gelungene Konzert in der Evang. Kirche in Erndtebrück sowie die Teilnahme an diversen Sängerfesten.

Der Chor gratulierte vielen Vereinsmitgliedern zu ihren Festen: Goldene Hochzeit und viele Geburtstage.

Als Ausblick auf dieses Jahr präsentierte Eberhard Kühl ein "volles Programm": Einladungen zu Sängerfesten, die Teilnahme an einem Nationalen Chorwettbewerb des MGV "Edelweiß" Alzen und am Zuccalmaglio Wettbewerb im Herbst in Borken sowie natürlich wieder viele Gratulationen für Ehrentage von Mitgliedern des Vereins und Bürgern im Dorf.

Der Tagungsordnungspunkt Ehrungen fiel wieder sehr umfangreich aus:

**Jennifer und Joachim Bald** verpassten keine Übungsstunde; **Wolfgang Dickel, Helmut Horchler** und **Erwin Stöcker** fehlten jeweils nur ein Mal.

Ehrung aktiver Sängerinnen / Sänger:

**Denise Schlabach** ist seit 5 Jahren aktiv, **Joachim Bald** und **Heinz-Herbert Weyand** singen seit 40 Jahren und **Erwin Knoche** wurde für 50 (!) Jahre aktive Sängertätigkeit geehrt.



**Marco Bald** und **Johannes Gebhard** sind seit 25 Jahren Mitglied im Verein.

**Karl-Helmut Afflerbach, Manfred Dreisbach, Otto Dreisbach** und **Jürgen Saßmannshausen** sind seit 40 Jahren passive Mitglieder und wurden zu **Ehrenmitgliedern** ernannt.

*Vielen Dank an die geehrten Vereinsmitglieder für ihr Engagement und ihre Treue zum Verein!*

Bei den Wahlen wurde **Ulrike Scheuer** als 2. Vorsitzende und **Joachim Litz** als 1. Kassierer für weitere vier Jahre bestätigt, **Jutta Dornhöfer** als "passive" Kassenprüferin gewählt.

Im Anschluss an die harmonisch verlaufene Jahreshauptversammlung blieben die Vereinsmitglieder noch einige gesellige Stunden in trauter Runde zum Familienabend, wobei uns die Feuerwehrkameradschaft Schameder bewirtete.

Hierfür sagen wir "  **lichen Dank** "!